

2021年10月1日

平山大使のガイアナ訪問

(9月26日～29日)

9月26日～29日、平山大使は、1年7ヶ月ぶりにガイアナを訪問し、日本の無償資金協力竣工式に出席した他、アリ大統領を初めとする政権要人と会談しました。

9月27日にバービス地区で行われた電力システム改善無償資金プロジェクト竣工式には、フィリップス首相、インダー公共事業省付大臣他が出席し、このプロジェクトが地域の送電ロスや停電を減らし、電力供給の効率化および持続可能性の向上が期待されるとして、日本の支援に謝意が述べられました。

28日及び29日、平山大使は、アリ大統領を表敬訪問した他、フィリップス首相、トッド外務大臣、ムスタファ農業大臣、バラット天然資源大臣、アンソニー保健大臣等と会談し、エネルギー分野、コロナ禍対策、気候変動分野等での日ガイアナ協力関係、地域的、国際的な共通の課題につき意見交換を行いました。

ガイアナ訪問の様子



ケーンフィールド変電所竣工式にフィリップス首相、インダー公共事業省付き大臣と出席する平山大使



アリ大統領と意見交換する平山大使



アリ大統領と



フィリップス首相と



トッド外務大臣と



ムスタファ農業大臣と



バラット天然資源大臣と

アンソニー保健大臣と